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週 報

活動方針 『ロータリーの種を見つけよう』

第 2872 回 ８ 月 ２０ 日（火）例会

会長 松川健治
幹事 宮東悠

司会 冨岡弘文会員
ロータリーソング斉唱 （S.L.：相原 聰 会員）

「四つのテスト」

ゲスト/ビジター RI第2780地区ガバナー 佐々木辰郎様（大和田園RC）
RI第2780地区第6グループガバナー補佐 鈴木義隆様（座間RC）

会長の時間

幹事報告
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お誕生日の方々

飲水学：１８０mlの水を8回に分けて飲む（起床後、朝食、10時、昼食、15時、夕食、

入浴後、就寝前）5分かけて飲むことで夜間に起きることを防げるようです。

また就寝時のエアコンを使用して就寝する際、肺から取り込まれた空気が冷えている

ために長ズボン、長袖でも良いそうです。

8月9日に中央林間イージュにて会長幹事会が行われました。鈴木ガバナー補佐より、

地区からの報告を受けその後懇親会が行われました。会員の退会理由やメリットを聞

かれるなど、悩みはあるようです。入会の際にきちんとロータリーは仕事を頂くこと

が目的でないこと、寄付があることなど基本的なことを説明する重要性を再確認いた

しました。友達を作る際、人と知り合う際にメリットはなんですか？と問うことは

ないと思います。メリットや仕事を頂いた会員は存在しますが、これは友であり、

また信頼できる仲間であるということが前提としてあることだと思います。そのような

仲間と世界中にできる可能性を秘めています。これもロータリーの一つの魅力だと感

じています。

本日はガバナー公式訪問です。

ＲＩの方針、ガバナーのお考えや人柄を含めた貴重な時間となります。

1年間共に楽しい有意義な時間にしていきたいと思いますので、本日は卓話よろしく

お願い致します。

【報告】 ・地区大会は、10月20日（日）12：30～
シリウスで開催いたします。

・9月10日（火）19時より、台北七星ロー
タリークラブ マッカ会長を囲む会を
開催いたします。

【ポスティング】・次第
・週報

【ご本人のお誕生日】

河野正裕会員（８月１１日）

相原聰会員 （８月２５日）

本日の例会場
大和商工会議所会議室

本日の例会場は、
大和商工会議所 会議室

相原会員 河野会員



本日 ￥ 10,000               累計 ￥155,000

例会日 回 会員数 出席 出席率 欠席 欠席者名

8月 6日 前回 31(5) 16 53.33 14 中戸川・本田・石髙・田辺・石井・川本・原田・花岡・引田・桑原・谷田・鳥飼・
小南・河野

8月 20日 前回 31(5) 16 53.33 14 中戸川・本田・石髙・三浦・田辺・石井・川本・原田・花岡・引田・桑原・谷田・
鳥飼・小南

8月 27日 本日 31(5)

大和ロータリークラブ事務局
［大和商工会議所内］

TELL｜046-263-7926
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org
公式 HP｜https://yamato-rc.org/  

スマイルBOX

今後の予定
例会場｜北京飯店 4F
例会日｜毎週火曜 12:30-13:30

9月 3日(火) 12:30 第2874回 卓話 村杉あおい様
9月10日(火) 12:30 第2875回 クラブフォーラム「財団資金推進委員会

委員長：冨岡弘文様」
9月17日(火) 12:30 第2874回 絵画仕分け作業(メークアップ扱い）

（会場：大和商工会議所）

国際ロータリー 第２７８０地区ガバナー

佐々木辰郎様（大和田園RC）
「ガバナー公式訪問」

■「2024～2025年度 クラブへのRIテーマの説明」

・今年度のRIテーマ「The Magic of Rotary / ロータリーのマジック」

・地区のテーマ：「ロータリーのマジックを行動で示そう！」

・「3-Year Rolling Target/Plan」3年間の目標と計画

・地区役員を半減

・ロータリーの近況について

委員会報告
姉妹・友好クラブ委員長 伊藤健司会員
台北七星RC MACCA会長を囲む会のご案内
・日時：2024年9月10日(火) 19：00～
・会場：大和駅周辺（参加人数により場所を選定します。）
・会費：¥７,000

第2780地区ガバナー佐々木辰郎様（大和田園ＲＣ）／本日は公式訪問にておじゃまさせて頂きました。宜しくお願い致します。

第2780地区第6グループガバナ補佐鈴木義隆様（座間ＲＣ）／本日は大和ＲＣ様のガバナー公式訪問です。宜しくお願い致します。

松川健治会長 ／8月7日次男が9歳の誕生日を迎えました。本日は佐々木ガバナー、鈴木ＡＧよろしく

お願い致します。

宮東悠幹事 ／佐々木辰郎ガバナー、公式訪問よろしく！！楽しみにして居ました。

冨岡弘文会員 ／佐々木ガバナーには、私が入会当初から可愛がって頂きましたので、本日は感慨無量

です。よろしくお願い致します。

相原聰会員 ／佐々木辰郎ガバナー殿本日はご訪問ありがとうございます。鈴木義隆ガバナー補佐殿連日

訪問おつかれ様です。本日はよろしくお願い致します。誕生日祝いを頂きましてありがと

うございました。

吉岡善一会員 ／佐々木ガバナー、鈴木ガバナー補佐、本日はお越しいただきありがとうございます。

どうぞよろしくお願いいたします。

■ 例会後）クラブ協議会「ガバナーとの懇談会」

（ ）内は出席免除者数

ガバナーから河野会員（新会員）
の胸にロータリーバッジを！

・地区に出てから会長？ → 会長経験後に地区がいい。

・地区委員会に参加できるか？ → 参加可。（オブザーバーとして）

・出席率アップは？ → 声掛けする。魅力あるプログラム。

・クラブの活性化は？ → 意見を大切に。異なる意見を歓迎。


	スライド 1
	スライド 2

